



Avala Comisión reforma a la Ley de Bioseguridad de Organismos Genéticamente Modificados

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, presidida por el diputado Javier López Casarín (PVEM), aprobó con 17 votos a favor, el dictamen que reforma el artículo 76 de la Ley de Bioseguridad de Organismos Genéticamente Modificados, para armonizar su contenido con la actual denominación de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

<https://www.nuevomexicoplural.com/avala-comision-reforma-a-la-ley-de-bioseguridad-de-organismos-geneticamente-modificados/>